

Erfolgsgeschichten

#schaffenwir



© privat

WIRTSCHAFT FÜR MORGEN

## Frische Ansätze in der Haustechnik

Yasin Özkan, Simplex Installationen

Yasin Özkan gründete nach der Meisterprüfung Simplex Installationen und setzt auf nachhaltige Lösungen für Gas, Wasser und Heizungen.

Seit meinem 15. Lebensjahr bin ich in der Installationsbranche tätig und stand nach der Meisterprüfung vor der Wahl, als Angestellter weiterzuarbeiten oder den Schritt in die Selbstständigkeit zu wagen. Ich entschied mich für die Selbstständigkeit und gründete im Dezember 2019 Simplex Installationen in Wien-Floridsdorf. Mit Gasgerätewartungen, Installationen und Reparaturen sowie Badsanierungen und Kanalreinigungen stehen wir täglich unseren Kunden zur Seite und gehören heute zu den Top-Installationsbetrieben in Wien.

"Jeder neue Tag bringt neue Herausforderungen, jeden Tag lernen wir dazu, und jeden Tag erwartet uns eine neue Überraschung. Das ist es, was unseren Beruf auszeichnet."

Seit der Gründung hat sich unser Unternehmen stetig weiterentwickelt und ist von einer One-Man-Show zu einem dynamischen Betrieb mit sechs Mitarbeitern und zwei Lehrlingen angewachsen. Wir legen großen Wert auf ehrliche Kommunikation und finden Lösungen, die nicht nur heute, sondern auch in Zukunft einen Mehrwert bieten. Dafür nutzen wir modernste Technologien und legen besonderen Wert auf nachhaltige Energielösungen wie Wärmepumpentechnologie – das schont nicht nur die Umwelt, sondern auch auf lange Sicht den Geldbeutel.

Wir sind stolz darauf, ein Lehrlingsbetrieb zu sein und junge Talente bei uns willkommen zu heißen. Unser Team fördern und fordern wir durch regelmäßige Weiterbildungen, Produktschulungen und Außendienst-Erfahrungen, um unseren Kunden auch weiterhin die bestmögliche Beratung und Unterstützung bieten zu können.

[simplex-installation.at](http://simplex-installation.at)

Online seit 25.04.2023 (Aktualisiert: 25.04.2023)